

2月3日

## 交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

北地区

地区名	場所	気付いたこと		備考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
K 1 本郷 白山	保健センター前交差点、横断歩道	保健センターの方を行き来する車の量が多い。西の方からくる車は一時停止をしっかりとしない車も多く危険を感じました。	こちらから声をかけると、生徒のみなさん、気持ち良く挨拶を返してくれました。自分から挨拶する子は少ない印象でした。	
K 3 石兼 岩根 岩根西	山本ふとん店を上がった三叉路	歩道が整備され、歩道と車道にガードレールがあり以前より安全に思えました。道路に描かれたスクールゾーンからはみだすことなく歩けていました。	この道を通る子供が少なかったが、こちらが挨拶をしたら、全員挨拶を返してくれてとてもうれしかったです。	
K 4 ケカチ 南口 北高上	西田交差点	<p>歩道を速いスピードの自転車で通る学生や会社員をみかけました。イヤホンをしている人もいて歩行者と接触する恐れがあると危険を感じました。</p> <p>交差点東側への細道は7時9時は歩行者専用時間帯ですが、侵入していく車を2,3台みかけました。細い農道のため歩行者にとっては危険だと思いました。</p> <p>走ったり飛び出す生徒はいませんでした。複数人で歩いている生徒はどうしても横並びになり、狭い道路では気を付けた方がよいと思いました。</p> <p>信号をきちんと守り、斜め横断をする生徒もいませんでした。</p>	<p>こちらから挨拶をすれば、きちんと返してくれました。</p> <p>タスキをつけて立つことで、歩行者やドライバーの危険行為の抑制につながればよいと思います。</p>	

<p>K5 新ラ田 神明</p>	<p>すずや前横 断歩道、エ トワス付近 横断歩道</p>	<p>エトワス付近の横断歩道は渡る人数が多くて驚きました。車通りがとても多いので危険だなと思いました。 エトワス付近で待ち合わせている生徒たちがいて、車が通りにくくクラクションを鳴らされていました。</p>	<p>元気に挨拶を返してくれました。とても気持ちがよかったです。</p>	
<p>K7 市場町側</p>	<p>岩崎北交差 点</p>	<p>交差点は交通量が多く、生徒たちが信号を渡っているのに、左折侵入してくる車が多く危険に感じました。 信号待ちをしている生徒の後ろから自転車がスピード速めに直進してくることも危険に感じました。</p>		
<p>K9 梅ノ木</p>	<p>弘法堂前</p>	<p>歩道がないところなど、車が頻繁に通るため、すれ違う時に危険に感じました。 横断歩道付近、徐行・注意をしてくれる車が多かった。</p>	<p>進んで挨拶をしてくれる子は少なかったが、声をかければしっかりと挨拶をしてくれました。</p>	
<p>K10 岩藤 阿良池</p>	<p>岩藤南 交差点</p>	<p>車の通りは少なめでしたが、右折左折のトラックは注意が必要と思いました。 生徒は危険な飛び出しもなく安全に信号を渡っていました。</p>		
<p>K11 竹田みた け 小林グ リーンハ イツ</p>	<p>北小学校前 横断歩道付 近</p>	<p>横断歩道での歩行者がいる場合の一旦停止は、警察の取り締まり強化のためか全ての車が停まってくれました。 しかし、交通量は以前よりも増え、依然として危険なエリアだと思うので交通安全に気を付けながら登校してほしいと思いました。</p>	<p>こちらから挨拶をすると挨拶や会釈をしてくれます。 年齢による照れもあると思いますので、なかなか自分から挨拶をするのは難しいかもしれません。</p>	